

Flashmob gegen die Vereinsamung



Daniela Horn
ASB Mittelhessen

Unter dem Motto „Bei uns tanzt niemand alleine durchs Leben“ veranstaltet der Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) am Samstag, 4. Mai, um 11 Uhr einen Flashmob für Senioren auf dem Aliceplatz. Was die Aktion bezwecken soll, erklärt die Initiatorin und Leiterin des ASB-Seniorentreffs „EVA“, Daniela Horn.

Was steckt hinter „EVA“?
EVA steht für „Eigenständig - Vernetzt - Aktiv“. Wir vernetzen Senioren per WhatsApp und zeigen ihnen neue Technik und den Umgang mit Tablets. Die Gruppe trifft sich einmal wöchentlich im Nordend. Es ist auch ein Projekt gegen die Vereinsamung.

Ist das der Grund, weshalb Sie Senioren zu einem Flashmob zusammenrommeln?

Mit dem Flashmob wollen wir auf das Thema aufmerksam machen. Das geht nur mit viel Tamtam. Wenn wir Flyer verteilen, denken die Leute, wir wollen ihnen etwas verkaufen.

Was ist für den Flashmob geplant?

Ich konnte zwei Animatoure der Kölner Initiative „Wir tanzen wieder!“ gewinnen. Sie bringen die Senioren zu Musik von den Bee Gees bis Abba zum tanzen.

Was erhoffen Sie sich durch die Aktion?

Mehr Senioren in das digitale Netzwerk einbinden zu können. Derzeit sind bei EVA 40 Teilnehmer.

FOTO: PRIVAT

Das Interview führte Tamara Schempp.

Offenbach Post

Freitag, 3. Mai Seite 11 Offenbach